

Anuncios / Communications

Boletín de Cotización / Daily Bulletin

Bolsa de Madrid

Avisos

Relación de Otra Información Relevante / Información Privilegiada:

Los correspondientes a sociedades admitidas en la Bolsa de Madrid o que sus valores se negocien en Mercado Continuo, y que pueden consultarse en la página web de la Comisión Nacional del Mercado de Valores:

ACS, ACTIVIDADES DE CONSTRUCCION Y SERVICIOS, S.A.: La Sociedad remite Convocatoria de Presentación de Resultados correspondiente al 3er trimestre 2024.

ATRY'S HEALTH, S.A.: Atrys comunica las operaciones del contrato de liquidez entre el 23 de agosto de 2024 y 31 de octubre de 2024.

COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS PLC: COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS - Información actualizada sobre las operaciones del tercer trimestre finalizado el 27 de septiembre de 2024 y declaración de dividendo a cuenta.

FERROVIAL SE: Ferrovial anuncia el importe del dividendo por acción correspondiente a su segundo dividendo flexible (scrip dividend) a cuenta.

GESTAMP AUTOMOCION, S.A.: La Sociedad remite nota de prensa sobre los resultados de los primeros 9 meses del ejercicio 2024. La Sociedad remite la presentación de resultados de los primeros 9 meses del ejercicio 2024. La Sociedad remite informe de gestión de los primeros 9 meses del ejercicio 2024.

INDRA SISTEMAS, S.A.: Contratos de liquidez: información periódica (1 agosto 2024 - 31 octubre 2024).

INMOBILIARIA DEL SUR, S.A.: Programa de Recompra de Acciones (Operaciones entre el 25 de octubre y el 4 de noviembre de 2024).

NATURGY ENERGY GROUP, S.A.: El 01/10/2024, BlackRock completó la adquisición de Global Infrastructure Management, LLC, sociedad gestora de un fondo que es titular, de forma indirecta, de 200.137.868 acciones de la sociedad Naturgy Energy Group, S.A., representativas del 20,641% de su capital social.

PHARMA MAR, S.A.: La Sociedad anuncia que ha recibido por parte de Janssen Products LP un pago de 10 millones de dólares como hito comercial.

SQUIRREL MEDIA, S.A.: Ethifinance Ratings confirma el rating corporativo BBB- con perspectiva estable y asigna rating BBB a la emisión de bonos de su programa MARF.

TUBACEX, S.A.: La compañía comunica la presentación de su nueva línea de conexiones premium.

VISCOFAN, S.A.: Desglose de las operaciones sobre las propias acciones de la Sociedad realizadas durante el 28 de octubre al 1 de noviembre de 2024.

Madrid, 6 de noviembre de 2024

Ferrovial SE

Ferrovial SE anuncia el importe del dividendo por acción

Ámsterdam, 5 de noviembre de 2024 – Se hace referencia a la comunicación de fecha 28 de octubre de 2024 por la que Ferrovial SE (“Ferrovial”, Ticker: “FER”) anunció un segundo dividendo a cuenta por un importe total de 330 millones de euros. Ferrovial comunica que el dividendo a cuenta asciende a 0,4597 euros por cada acción existente de Ferrovial de 0,01 euros de valor nominal.

Como se indicaba en el anuncio de 28 de octubre de 2024, el dividendo será pagadero en acciones o en efectivo a elección de los accionistas de Ferrovial. Si no se realiza ninguna elección durante el periodo correspondiente, se considerará que se ha optado por el dividendo en acciones y, en consecuencia, el dividendo se pagará en acciones.

Se expone a continuación el calendario del dividendo a cuenta:

6 de noviembre de 2024	:	Fecha Ex-dividendo en las bolsas de valores de Madrid, Barcelona, Bilbao y Valencia (las Bolsas de Valores españolas) y Euronext Amsterdam, mercado regulado de Euronext Amsterdam N.V.
7 de noviembre de 2024	:	Fecha Ex-dividendo en Nasdaq’s Global Select Market
7 de noviembre de 2024	:	Fecha de registro de dividendo
8 de noviembre de 2024 : (9:00 CET) – 22 de noviembre de 2024 (17:30 CET)	:	Periodo de elección en relación con las acciones de Ferrovial detentadas a través de una entidad depositaria participante en Euroclear Nederland o Iberclear
8 de noviembre de 2024 : (9:00 ET) – 22 de noviembre de 2024 (17:00 ET)	:	Periodo de elección en relación con las acciones de Ferrovial detentadas a través de una entidad depositaria participante en DTC, o para los titulares de acciones en Forma Nominativa
11 de diciembre de 2024	:	Anuncio del número de acciones existentes de Ferrovial que dan derecho a una acción nueva de Ferrovial y del número de acciones nuevas de Ferrovial que se emitirán.

A partir del 13 de diciembre : Pago del dividendo en efectivo y entrega de las
de 2024 nuevas acciones de Ferrovial

En caso de producirse algún cambio relevante en el calendario, se comunicará al mercado. Los bancos e intermediarios podrán tramitar el dividendo en la opción por defecto según lo establecido en los contratos que tengan formalizados con los accionistas de Ferrovial o podrán establecer una fecha límite para la recepción de instrucciones de elección de sus clientes que sea anterior a las indicadas previamente. Los accionistas de Ferrovial deben ponerse en contacto con su banco o intermediario para comprobar su opción por defecto y los plazos.

Declaraciones prospectivas

Este anuncio contiene declaraciones prospectivas, entre las que se incluyen las relativas al dividendo flexible de la Sociedad, incluidos los principales hitos esperados en el proceso del dividendo en acciones. Las declaraciones prospectivas suelen identificarse con términos como "acerca de", "cree", "espera", "planea", "objetivo", "meta", "estrategia" y expresiones similares o verbos en futuro o condicional tales como "puede", "hará", "debería", "podría" y "podría. Las declaraciones prospectivas se basan en estimaciones o expectativas actuales sobre eventos futuros y están sujetas a riesgos e incertidumbres, por lo que los resultados reales podrían diferir sustancialmente de lo indicado en tales declaraciones. Las declaraciones prospectivas incluidas en este anuncio se realizan y se basan en la información disponible en el momento de la publicación, y la Compañía no asume ninguna obligación de actualizar declaración prospectiva alguna. Las informaciones, opiniones y previsiones contenidas en este comunicado son válidas únicamente en la fecha de su publicación y están sujetas a cambios sin previo aviso. La Compañía no asume ninguna obligación de actualizar ninguna declaración prospectiva.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores globales de infraestructuras, comprometido con el desarrollo de soluciones sostenibles. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo. Ferrovial cotiza simultáneamente en el mercado bursátil neerlandés y español y en Nasdaq, y es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en los índices de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

CAMBIO DE DENOMINACIÓN SOCIAL DE NORBOLSA, SOCIEDAD DE VALORES, S.A.U., QUE PASA A DENOMINARSE KUTXABANK INVESTMENT, SOCIEDAD DE VALORES, S.A.U.

Se pone en conocimiento público el cambio de la denominación social de la entidad NORBOLSA, SOCIEDAD DE VALORES, S.A.U., que pasa a denominarse **KUTXABANK INVESTMENT, SOCIEDAD DE VALORES, S.A.U.**, conservando el código asignado (9573) por los servicios de esta Sociedad Rectora.

Lo que se pone en conocimiento general, a los efectos oportunos.

Madrid, 5 de noviembre de 2024

Comisión de Contratación y Supervisión

COORDINADORA

Fdo: Nuria Álvarez Yuber

Este material es propiedad de BME y no puede ser impreso, copiado, reproducido, publicado, transmitido, divulgado o distribuido de ninguna forma sin el consentimiento previo por escrito de BME.

2024 Bolsas y Mercados Españoles, Sociedad Holding de Mercados y Sistemas Financieros S. A. Todos los derechos reservados.

BME
Plaza de la Lealtad,1
Palacio de la Bolsa
28014 Madrid

www.bolsasymercados.es

